

Pressemitteilung

Steinernes Meer statt Kappadokien – Deutsch-Türkischer Freundschaftsverein plant Reise nach Saalfelden

Rödermark, März 2025 – Der Deutsch-türkische Freundschaftsverein Rödermark e.V. (DTF) hatte ursprünglich für dieses Jahr eine Reise nach Kappadokien geplant. Nach dem großen Erfolg der Istanbul-Reise im Jahr 2024 war das Interesse an einer weiteren kulturellen Entdeckungstour enorm. Doch die hohen Kosten und die kurze Planungszeit machten eine bezahlbare Umsetzung in diesem Jahr unmöglich. Daher entschied sich der Verein gemeinsam mit der AL Rödermark für eine spannende Alternative: Eine Reise in die österreichische Partnerstadt Rödermarks – Saalfelden am Steinernen Meer.

Saalfelden als attraktive Alternative

Die Stadt in den österreichischen Alpen ist seit fast 50 Jahren Partnerstadt von Rödermark und bietet eine ideale Mischung aus Natur, Kultur und Gastfreundschaft. „Saalfelden ist ein großartiges Reiseziel. Die Region ist nicht nur landschaftlich beeindruckend, sondern hat auch eine besondere Verbindung zu Rödermark. Diese Gelegenheit wollen wir nutzen, um unsere Freundschaft mit der Partnerstadt weiter zu vertiefen“, so Roland Kern, ehemaliger Bürgermeister von Rödermark, Vorstandsmitglied im DTF und Mitorganisator der Reise.

Die Reise findet vom 2. bis 5. Oktober 2025 statt. Die Teilnehmer reisen gemeinsam mit dem Bus an, der um 08:00 Uhr in Urberach und um 08:15 Uhr in Ober-Roden abfährt. Die Fahrt dauert inklusive Pausen etwa sieben Stunden. Vor Ort erwartet die Reisenden ein abwechslungsreiches Programm mit Sehenswürdigkeiten, Naturerlebnissen und kulinarischen Highlights. Die Unterkunft, die für ihre hervorragende Küche bekannt ist, bietet den DTF-Mitgliedern einen Sonderpreis von 79,- Euro pro Person und Nacht im Doppelzimmer (Einzelzimmerzuschlag 20,- Euro/Nacht), inklusive Frühstück. Die Busfahrt wird voraussichtlich 50,- Euro pro Person kosten, wobei noch geprüft wird, ob eine Bezugssumme durch die Stadt möglich ist. Insgesamt belaufen sich die Kosten somit auf etwa 285,- Euro pro Person im Doppelzimmer.

Verbindliche Anmeldung bis zum 15. April

Interessierte können sich bis zum 15. April verbindlich per E-Mail an can.cavus@dtf-roedermark.de anmelden. Fragen zur Reise können telefonisch unter 0177-4580667 gestellt werden. Weitere Details sind auf der Homepage des Vereins unter www.dtf-roedermark.de zu finden. Da die Plätze begrenzt sind, empfiehlt sich eine schnelle Anmeldung.

Ein Zeichen der gelebten Freundschaft

Mit dieser Reise setzt der DTF seine langjährige Tradition fort, kulturellen Austausch und interkulturelles Verständnis aktiv zu fördern. Der Verein organisiert regelmäßig Veranstaltungen und Reisen, um Verbindungen zwischen verschiedenen Kulturen zu stärken und die Gemeinschaft zu bereichern. Die Reise nach Saalfelden bietet die Möglichkeit, bestehende Freundschaften zu vertiefen und neue Eindrücke zu sammeln. Der DTF freut sich auf eine unvergessliche Reise mit seinen Mitgliedern und Freunden.